

Martes 20 de Noviembre 2012

Número 556

La Carta en formato PDF

La aplicación EUScope



La Fundación en





Entrevista a Alain Lamassoure, Presidente de la Comisión de Presupuestos del Parlamento europeo



Autor : Alair

Las negociaciones sobre el presupuesto europeo causan furor. El presupuesto 2012 no está cerrado, las negociaciones para el presupuesto 2013 están en punto muerto, y las del Marco financiero plurianual son objeto de agrias discusiones entre las instituciones europeas y entre los Estados miembro. Alain Lamassoure (PPE, FR), Presidente de la comisión de Presupuestos del Parlamento europeo, nos ofrece en esta entrevista su visión de la situación.

Leer más

Sumario

Crisis financiera: Presupuesto/UE - BCE - Alemania - Austria - España - Letonia -Portugal - Reino Unido Comisión: Mujeres/Empresas - Energía - Aqua Concurso Parlamento: Audiencia/Tonio Borg Consejo: Defensa Alemania: Afganistán - Inmigración - Portugal Bulgaria: South Stream España: América Latina Francia: Alemania Defensa Grecia: Medidas/crecimiento Italia: Reformas Polonia: Alemania Ucrania: Timochenko Consejo de Europa: Albania - Ucrania ONU: TPIY/Croacia -Bosnia-Herzegovina Eurostat : Inflación Comercio Crecimiento Eurobarómetro: Elecciones europeas Estudios/Informes: Francia/Defensa - Salud -Drogas Cultura: Exposición/Zurich - Exposición/Baden-Baden - Van Dyck/Madrid -Exposición/París

Agenda | Otras versiones | Contacto

Crisis financiera:

Parálisis en las discusiones del presupuesto europeo para 2012 y 2013



El 13 de noviembre de 2012, los Ministros de Hacienda de los 27 Estados miembro de la Unión Europea adoptaron el proyecto rectificativo n°5 para el presupuesto europeo 2012, desbloqueando una ayuda financiera de 670 millones de euros para el Fondo de solidaridad, importe que beneficiará a Italia. En paralelo, los ministros se habían reunido para lograr un acuerdo de conciliación con el Parlamento europeo para el

presupuesto europeo 2013. Este último no quiso abordar la discusión sin que el Consejo acepte previamente el proyecto rectificativo n°6 para el presupuesto 2012 destinado a cubrir los compromisos de pagos de diversos programas, por un importe de 9.000 millones de euros. Los ministros querían ponerse de acuerdo sobre la cuestión del presupuesto 2012 y del presupuesto 2013. El procedimiento de conciliación, por lo tanto, ha fracasado... Leer más

Mario Draghi pronuncia un discurso en la universidad Bocconi



El 15 de noviembre de 2012, el presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, pronunció un discurso con motivo de la inauguración del año académico de la Universidad Bocconi en Milán. Expuso cómo los mercados financieros habían interferido con las políticas monetarias,

antes de explicar las medidas correctoras y a veces no convencionales adoptadas por el Banco Central Europeo. Subrayó sin embargo que había que completar estas medidas con una mayor integración económica y monetaria, y que los Estados miembro también debían mantener por su parte sus esfuerzos internos... Leer más

Informe sobre la estabilidad financiera en Alemania



El 14 de noviembre de 2012, el Bundesbank alemán publicó su informe sobre la estabilidad financiera 2012 (Finanzstabilitätsbericht 2012). Según el informe cinco años después del inicio de la crisis económica aún persisten los riesgos para el sector bancario en Alemania y no han disminuido con respecto al año pasado. España e Italia todavía deben 59.000 millones de euros a los bancos alemanes. Si la crisis se agrava en

la zona euro, el sistema financiero alemán sufriría graves consecuencias. El Bundesbank recomienda a los bancos alemanes que contemplen la posibilidad de más fusiones... Leer más

Adopción del presupuesto 2013 en Austria



La Nationalrat austríaca votó el 16 de noviembre de 2012 el presupuesto 2013, con el apoyo de los diputados social-demócratas (SPÖ) y de los conservadores (ÖVP). Este presupuesto 2013 se basa en un déficit público del 3,2% del Producto Interior Bruto (PIB) y un ratio de endeudamiento global del 75,4% del PIB en 2013. Sin

embargo, éste debería reducirse a partir de 2014, conforme al plan de austeridad de 28.000 millones de euros decidido por el gobierno la pasada primavera, según explicó la Ministra de Hacienda, María Fekter. El gobierno apuesta por unos ingresos de 68.700 de euros de recetas fiscales y uno gastos por un importe de 75.000 millones de euros... Leer más

España: moratoria para las expulsiones de propietarios endeudados



El gobierno español anunció el 15 de noviembre de 2012 una moratoria de dos años para las expulsiones de propietarios endeudados más vulnerables, una medida urgente adoptada ante la multiplicación de situaciones difíciles que ha provocado la crisis económica. Por "razones

humanitarias", se pararán las expulsiones durante dos años "de los grupos más vulnerables", particularmente las familias numerosas y las personas dependientes, según anunció la portavoz del gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría... Leer más

Letonia se quiere acercar al euro



El 15 de noviembre de 2012, el parlamento letón adoptó la ley de finanzas para 2013, por 55 votos a favor y 38 en contra. El Primer ministro Valdis Dombrovskis declaró que las prioridades en 2013 serían el crecimiento económico, la mejora de la situación demográfica y los aumentos de sueldo para los empleados del sector público. Y que el

objetivo era adoptar el euro el 1 de enero de 2014. Sin embargo, Letonia necesita el acuerdo del Banco Central Europeo y de la Comisión para unirse a la zona euro, una decisión que esperan que se adopte el 1er semestre de 2013... Leer más

Se confirma la recesión portuguesa según el banco de Portugal



La economía portuguesa debería contraerse un 1,6% el año que viene, según las previsiones publicadas el 13 de noviembre de 2012 por el Banco de Portugal, que se muestra más pesimista que el gobierno y que la troica UE-BCE-FMI sobre el impacto recesivo de sus medidas de austeridad. "En 2012 y 2013, deberíamos observar una caída de la

actividad económica del 3% y el 1,6%, respectivamente", indicó el banco central portugués en su boletín económico de otoño, mientras que el gobierno y sus

proveedores de fondos esperan una recesión del 3% este año y del 1% el año que viene. El Banco de Portugal, que en sus anteriores previsiones se basaba en un estancamiento para el 2013, justifica esta nueva estimación explicando que "la demanda interior sólo se verá parcialmente compensada por la evolución positiva de la demanda exterior neta"... Leer más

Otro enlace

Contracción de la economía británica



La economía británica podría contraerse de nuevo el cuarto trimestre, según estimaciones del 14 de noviembre de 2012 del gobernador del Banco de Inglaterra (BoE) Mervyn King, hechas durante la presentación del informe trimestral de la institución, sobre una economía que sigue bajo la presión de la crisis en la zona euro. "Las

perspectivas económicas inmediatas siguen siendo difíciles", declaró, a pesar de la salida de la recesión de la economía británica el tercer trimestre gracias a los Juegos olímpicos. El banco central británico bajó aún más sus previsiones para 2013, y a partir de ahora prevé un crecimiento en torno al 1% durante la mayor parte del año... Leer más

Otro enlace

Comisión:

La Comisión propone un objetivo de un 40% de presencia de las mujeres en los Consejos de Administración



El 14 de noviembre de 2012, la Comisión Europea propuso una directiva que pretende alcanzar para el 2020 la cuota de un 40% de mujeres en puestos de administradores no ejecutivos de sociedades cotizadas en bolsa, excepto de las pequeñas y medianas empresas (PYME). Para las empresas públicas, esta fecha límite se sitúa en el 2018. Las empresas que no alcancen este umbral deberán apoyarse en un análisis

comparativo de las calificaciones de cada candidato aplicando criterios claros y no discriminatorios. La Comisión indica que, a mismo nivel de calificación, habrá que elegir al candidato del género menos representado... Leer más

Los mercados nacionales de la energía aún demasiado protegidos



Con el fin de concluir el mercado interior de la energía, la Comisión Europea adoptó el 15 de noviembre de 2012 un plan que indica las medidas a adoptar con este fin. El primer bloque de medidas consiste en sistematizar los procedimientos de infracción contra los Estados miembro que aún no hayan transpuesto totalmente las reglas relativas al funcionamiento del mercado interior y de la competencia en el ámbito de

la energía, cuya fecha límite de transposición se había fijado a marzo de 2011. El segundo bloque concierne los medios de acción de los que disponen los consumidores: incitación a cambiar fácilmente de proveedor, instalación de contadores inteligentes, transparencia de los precios, etc. Por último, la Comisión adoptará medidas para asegurar la flexibilidad del mercado y evitar las distorsiones de la competencia... Leer más

Plan de acción para proteger los recursos hídricos



La Comisión Europea publicó el 14 de noviembre de 2012 un informe sobre las medidas que hay que adoptar para proteger los recursos hídricos en la Unión Europea. La Comisión recomienda tres acciones principales. Subraya en primer lugar la necesidad de aplicar mejor la

legislación, tanto europea como nacional, ya existente. Propone luego integrar mejor los objetivos de la política de aguas en otras políticas pertinentes como las de agricultura, transportes o energía. Insiste por último en la necesidad de colmar las lagunas del marco legislativo actual, particularmente la formulación de normas de reutilización del agua... Leer más

Otro enlace

Parlamento:

Audiencia de Tonio Borg en el Parlamento europeo

El 13 de noviembre de 2012, los miembros del Parlamento europeo dieron audiencia al maltés Tonio Borg que debe reemplazar a John



Dalli en el puesto de Comisario europeo de Salud y Protección de los consumidores. Prometió, en particular, reactivar rápidamente el procedimiento legislativo sobre el tabaco, luchar mejor contra los

conflictos de intereses y ejercer un control más atento de las agencias bajo su autoridad. Según Klaus-Heiner Lehne, presidente de la conferencia de presidentes de las comisiones del Parlamento, las comisiones competentes han juzgado la prestación del Sr. Borg "en general de modo positivo". El Parlamento saludó "la competencia, el compromiso europeo y la independencia" del aspirante a comisario. No obstante, ciertos parlamentarios expresaron su preocupación "por temas no relacionados directamente a la cartera de comisario". El Parlamento adoptará una resolución no vinculante durante la sesión plenaria... Leer más

Concurso para participar en la ceremonia de entrega de los Premio Nobel



El 13 de noviembre de 2012, los presidentes del Consejo europeo, de la Comisión Europea y del Parlamento europeo, en colaboración con el Foro europeo de la juventud, han lanzado un concurso destinado a los jóvenes europeos sobre el tema de la paz en Europa. Los presidentes declararon que "el Premio Nobel de la Paz 2012 no es solo un reconocimiento de los logros pasados de la Unión Europea; está

también vuelto hacia el futuro. Nuestra tarea es inspirar la próxima generación de europeos". Los ganadores acompañarán a la delegación oficial de la Unión Europea a Oslo para la entrega del Premio Nobel de la Paz el 10 de diciembre. Por otro lado, el dinero de la recompensa se entregará a un fondo destinado a los niños víctimas de conflictos... Leer más

Otro enlace

Consejo:

Conclusiones sobre el desarrollo de las capacidades militares



El 19 de noviembre de 2012, los ministros de Defensa de la Unión Europea pidieron que se refuercen las capacidades militares de la Política europea de seguridad y defensa, al ser la Unión "un garante de la seguridad". Este refuerzo debe pasar por la mutualización y puesta

en común de las capacidades militares de los Estados miembro.. Leer más

Alemania:

Alemania precisa su plan de retirada de tropas de Afganistán



Los ministros alemanes de Defensa, Thomás de Maizière, y de Asuntos Exteriores, Guido Westerwelle, anunciaron el 14 de noviembre de 2012 que Alemania continuaría con la retirada progresiva de sus tropas de Afganistán, siendo su objetivo alcanzar un contingente de 3 300 soldados en febrero de 2014, es decir un 30% menos que los 4 760

hombres actualmente desplegados. Alemania y sus socios de la OTAN decidieron retirar sus tropas del país antes de finales de 2014 de manera progresiva. Con cerca de 4 800 voluntarios actualmente, Alemania dispone del tercer contingente de la fuerza internacional de asistencia a la seguridad (Isaf, que dirige la OTAN), muy por detrás del Reino Unido (9 500) y los Estados Unidos (68 000)... Leer más

Aumenta la inmigración en Alemania debido a la crisis



La inmigración aumentó un 15% en Alemania el primer semestre de 2012 debido al flujo de personas procedente de los países europeos afectados por la crisis, según anunció el 15 de noviembre de 2012 la oficina alemana de estadísticas (Destatis). La mayor parte de los inmigrantes proviene de países de Europa central, situándose Polonia

en el primer puesto (89 000 entradas el primer semestre). Las entradas procedentes de Grecia subieron un 78%, + 6 900 personas con respecto al mismo período del año pasado. La inmigración procedente de España aumentó un 53% (3 900 personas), al igual que la de Portugal (2 000 personas)... Leer más



de 2012 para demostrar su apoyo a su homólogo portugués Pedro Passos Coelho. Durante una rueda de prensa común, la Sra Merkel afirmó que Lisboa aplicaba de "manera excelente" el plan de ayuda internacional del que se beneficia el país desde mayo de 2011. Pedro

Passos Coelho afirmó que su política de rigor era la única posible. "Somos conscientes de las dificultades pero pensamos que es única manera de avanzar", dijo. La canciller también se encontró con el Presidente portugués Anibal Cavaco Silva antes de reunirse con los empresarios... Leer más

Otro enlace

Bulgaria:

Acuerdo búlgaro-ruso sobre el gasoducto South Stream



Bulgaria y Rusia firmaron el 15 de noviembre de 2012 un acuerdo definitivo sobre la construcción del tramo búlgaro de South Stream, permitiendo empezar la construcción de este gasoducto el 7 de diciembre, según anunció el presidente de Gazprom Alexei Miller. "Hemos firmado la decisión definitiva de inversión sobre la sección búlgara de South Stream y vamos a hacerla", declaró durante una rueda de prensa,

recordando que se han firmado acuerdos semejantes con otros países sobre el trazado del futuro gasoducto. "Bulgaria se convierte en un punto de tránsito importante del gas ruso hacia Europa", añadió... Leer más

España:

22ª Cumbre ibero-americana



La 22ª cumbre de los jefes de Estado y del gobierno de América latina, España y Portugal ha decidido crear un centro latinoamericano de arbitraje privado para permitir la resolución rápida y simplificada de los litigios entre empresas. En su declaración final adoptada el 17 de

noviembre de 2012 al término de dos días de debates, los participantes, se comprometieron a "Fortalecer reglas claras, estables y previsibles que ayuden a promover las inversiones productivas nacionales y extranjeras". La seguridad jurídica de las inversiones interesa a España desde que empezó el caso Repsol Argentina. El gobierno argentino expropió a principios de mayo un 51% a esta compañía petrolera española en su filial YPF, lo que abrió una grave crisis diplomática entre Madrid y Buenos Aires, y desde entonces el grupo español ha abierto un procedimiento para obtener compensaciones financieras... Leer más

Francia:

Encuentro entre Angela Merkel y Jean-Marc Ayrault en Berlín



El 15 de noviembre de 2012, el Primer ministro francés Jean-Marc Ayrault se reunió con la Canciller alemana Angela Merkel en Berlín. Durante la rueda de prensa conjunta, evocaron los estrechos lazos que existen entre Francia y Alemania y los 50 años del tratado del Elíseo, que se celebrarán el 23 de enero de 2013. La Canciller alemana

subrayó la necesidad que tiene Alemania de un socio francés fuerte para desarrollar una Europa fuerte. Jean-Marc Ayrault explicó que la calidad del diálogo social en Alemania suscitaba su respeto y le servía de inspiración... Leer más

Reunión ministerial sobre la Europa de la defensa



El 15 de noviembre de 2012 se reunió en París el grupo Weimar Plus, que reúne a los Ministros de Asuntos Exteriores y de defensa de Alemania, Francia, España, Italia y Polonia. Afirmaron su voluntad de promover una política europea ambiciosa en los ámbitos de la seguridad y la defensa. Según ellos, ésta debe ejercer más

responsabilidades en este ámbito a través, en particular, de una mayor implicación en las regiones claves para su seguridad y un mayor reparto de la carga en el seno de la comunidad transatlántica. Por ello llaman a los Estados miembro interesados a reforzar su cooperación y la mutualización de algunos de sus recursos con el fin de desarrollar capacidades y estructuras estratégicas adecuadas y más eficaces... Leer más

Visita del Presidente francés a Polonia



El 16 de noviembre de 2012, el Presidente francés, François Hollande, realizó una visita oficial a Polonia. En su discurso ante las dos cámaras del Parlamento polaco, destacó el conjunto de lazos, desafíos e intereses comunes de ambos países. Después de haber recordado la historia común que los une, habló de su voluntad de ver a Polonia ocupar su lugar en el desarrollo de la construcción europea y

particularmente de la zona euro. Evocó los intereses comunes que comparten Francia y Polonia respecto a la Europa de la defensa, las colaboraciones mediterráneas y orientales, o las políticas europeas comunes (PAC, fondo de cohesión). A la vista de todos estos lazos dijo querer dar un nuevo impulso a la cooperación bilateral a través de una consulta intergubernamental con un ritmo anual... Leer más

Grecia:

La austeridad no puede ser la única solución



El 14 de noviembre de 2012, el director general del Instituto de Finanzas mundiales, Charles Dallara, pronunció un discurso en Atenas ante la Unión de Bancos griegos. Rindiendo homenaje a los dirigentes y al pueblo griego por su coraje frente a la crisis, criticó el enfoque

basado únicamente en la austeridad que se ha adoptado para enderezar las cuentas públicas. Explicó que "la austeridad sola condena no sólo a Grecia, sino a la integridad de Europa a la probabilidad de una era dolorosa". Pidió que se adoptasen medidas para retomar el crecimiento, tanto en Grecia como en Europa... Leer más

Italia:

Balance del primer año de gobierno Monti en Italia



El jefe de Gobierno italiano Mario Monti defendió el 17 de noviembre de 2012 las difíciles medidas de austeridad puestas en marcha en el país durante el primer año de su mandato, subrayando que, sin ellas, la zona euro habría podido estallar o hundirse completamente. "Es posible que hoy, sin las medidas de austeridad impuestas por el gobierno, la zona euro no existiese más", destacan los servicios del

Primer ministro en un documento titulado "Un año más tarde - El gobierno, Italia, los ciudadanos - Notas de viajes"... Leer más

Polonia:

Consultas intergubernamentales germano polacas



El 14 de noviembre de 2012, la Canciller alemana Angela Merkel recibió al Primer ministro polaco Donald Tusk en Berlín. En paralelo de este encuentro, el ministro federal de Asuntos Exteriores, Guido Westerwelle, se encontró en su ministerio con su homólogo polaco,

Radoslaw Sikorski, dentro del marco de las consultas intergubernamentales germano-polacas. Hablaron de temas de actualidad en la escena política internacional y europea, en particular del presupuesto de la Unión Europea. Al término de estas consultas, la Sra Merkel y el Sr. Tusk dieron una rueda de prensa conjunta. Tienen previsto, en particular, poner en marcha proyectos comunes en los ámbitos del transporte y de la defensa (Smart Defense)... Leer más

Otro enlace

Ucrania:

Yulia Timochenko acaba con su huelga de hambre



El 15 de noviembre de 2012, la jefa de la oposición ucraniana, Yulia Timochenko, aceptó parar su huelga de hambre, que empezó el 29 de octubre de 2012 como protesta por los fraudes en las últimas elecciones legislativas. Han sido sus médicos alemanes y ucranianos los que han anunciado esta decisión. Por otro lado, el 13 de noviembre de 2012, el tribunal ucraniano del distrito de Kiev en Kharkiv aplazó de nuevo el

proceso por fraude fiscal de Yulia Timochenko. La próxima audiencia de la antigua Primer ministro se ha fijado para el 23 de noviembre de 2012... Leer más

El Consejo de Europa y Albania adoptan un marco de cooperacion



El 16 de noviembre de 2012, el Consejo de Europa y las autoridades albanesas adoptaron un programa trienal de cooperación para el período 2012-2014. Este programa prevé una financiación por un importe de 9 millones de euros para poner en marcha reformas en los ámbitos de los derechos humanos y la primacía del derecho y de la

democracia... Leer más

Informe sobre Ucrania del comité anti-tortura del Consejo de Europa



El 14 de noviembre de 2012, el comité para la prevención de la tortura y las penas o tratos inhumanos o degradantes (CPT) del Consejo de Europa publicó un informe sobre Ucrania tras la última visita a Ucrania de una delegación suya en noviembre-diciembre de 2011. Las

entrevistas y elementos de origen médico muestran que se maltrató físicamente a numerosas personas durante su detención o durante el interrogatorio de la policía. Según el CPT, "la información recabada [] no deja dudas respecto al hecho de que las violencias policiales son un fenómeno muy extendido y que las personas corren un riesgo importante". Por otro lado, el comité formula ciertas recomendaciones, particularmente el refuerzo del papel de los jueces y la elaboración de un código de conducta para los interrogatorios de policía... Leer más

ONU:

Absueltos dos ex-generales croatas en apelación por el TPIY



El 16 de noviembre de 2012, dos ex-generales croatas, Ante Gotovina y Mladen Markac, fueron absueltos y liberados por el Tribunal de apelación del Tribunal Penal Internacional para la antigua Yugoslavia (TPIY). El 15 de abril de 2011 habían sido condenados por el Tribunal de primera instancia del TPIY por crímenes contra la humanidad y de

guerra por haber querido desplazar por la fuerza a la población serbia de la región de Krajina en Croacia, entre julio y septiembre de 1995 por lo que habían sido condenados respectivamente a 24 y 18 años de cárcel... Leer más

Otro enlace

El Consejo de Seguridad reconduce la fuerza de estabilización de la UE en Bosnia-Herzegovina



El 14 de noviembre de 2012, el Consejo de seguridad de la ONU recondujo un año más la autorización de la fuerza multinacional de estabilización de la Unión Europea en Bosnia Herzegovina (EUFOR ALTHEA). Con la resolución 2074, el Consejo exhorta a todos los dirigentes políticos de Bosnia Herzegovina para que se abstengan de emplear una retórica divisiva y realicen más adelantos concretos y

tangibles en favor de su integración en la Unión Europea... Leer más

Eurostat:

Retrocede la inflación



Según las cifras publicadas por Eurostat el 15 de noviembre de 2012, la inflación anual se redujo un 0,1% en octubre de 2012 con respecto al mes anterior, pasando a un 2,5 % en la zona euro y un 2,6% en la Unión Europea. Sobre un año, la inflación es inferior al 1,5% en Suecia

y en Grecia, pero superior al 4% en Hungría, Estonia y Polonia... Leer más

Excedente comercial en septiembre en la zona euro



Según las cifras publicadas por Eurostat el 16 de noviembre de 2012, la zona euro registró en septiembre de 2012 un excedente comercial de bienes de 9.800 millones de euros con el resto del mundo. Para el conjunto de la Unión, el saldo comercial es de - 12.600 millones de euros en septiembre, contra -10.900 millones de euros un año antes...

Leer más



El 15 de noviembre de 2012, Eurostat indicó que el PIB de la zona euro había caído un 0,1% el tercer trimestre de 2012 con respecto al trimestre anterior, y que había aumentado un 0,1% en la Unión Europea... Leer más

Eurobarómetro:

Los europeos a dos años de las elecciones europeas de 2014



El Parlamento europeo presentó el análisis de los resultados de su encuesta "A dos años de las elecciones europeas de 2014", efectuada entre el 2 y el 17 de junio de 2012 a 26 622 ciudadanos de los 27 países miembros de la Unión Europea. De este análisis surge que la opinión de los ciudadanos sobre su sentimiento de pertenencia a la

Unión Europea está muy vinculada a la pertenencia - o no - de sus países a la zona euro. Los ciudadanos que pertenecen a la Unión económica y monetaria se sienten "más "europeos" que los otros. La mayoría de las personas encuestadas piensa que su voz "no cuenta en la UE", aunque se observa un aumento neto de los que piensan que su voz si cuenta. Cerca de tres quintos consideran que el mejor modo de dejar oír su voz consiste en votar en las elecciones europeas... Leer más

Otro enlace

Estudios/Informes:

Informe Védrine: hacia una Europa de la defensa



El 14 de noviembre de 2012, el antiguo ministro francés de Asuntos Exteriores, Hubert Védrine, entregó al Presidente francés François Hollande su informe sobre el lugar que ocupa Francia en la OTAN. El informe presenta particularmente una evaluación de las consecuencias de la vuelta de Francia al mando militar integrado de la OTAN y

también examina los medios de reactivar una dinámica positiva para la Europa de la defensa... Leer más

Bajan los gastos de salud en Europa



El 16 de noviembre de 2012, la OCDE y la Comisión Europea publicaron un informe conjunto sobre los gastos de salud en Europa titulado "Panorama de la salud: Europa 2012". Este informe muestra que, por primera vez desde 1975, los gastos de salud retrocedieron debido a las economías hechas por los Estados para reducir sus déficit públicos. Mientras subieron una media de un 4,6% entre el 2000 y el 2009, estos

gastos registraron una reducción de un 0,6% en 2010. Los programas de prevención y de Sanidad Pública se han visto particularmente afectados por estas reducciones. El informe advierte así en cuanto a las consecuencias a largo plazo para la salud de la población de esta reducción de los gastos de salud... Leer más

Otro enlace

Cada vez más drogas de síntesis en Europa



El 15 de noviembre de 2012, el Observatorio europeo de las drogas y la toxicomanía publicó su informe anual. Este último revela que Europa está confrontada a un número creciente de nuevas drogas de síntesis. Se han detectado 49 sustancias nuevas en 2011 y ya más de 50 en 2012. Estas sustancias variadas y "a veces oscuras" se venden en el

mercado negro pero también legalmente en Internet. Por otro lado, el informe subraya que estas drogas son difíciles de identificar. "Es probable que la inmensa mayoría de los usuarios ignore totalmente lo que consume y las consecuencias sanitarias y jurídicas". El Observatorio europeo también se preocupa por el número creciente de contagios de VIH entre los usuarios de drogas por inyección, en Grecia y Rumanía; la crisis aumenta los comportamientos a riesgo y reduce la capacidad de las autoridades... Leer más

Cultura:

Paul Gauguin - La obra grabada

El Kunsthaus Zürich presenta hasta el 20 de enero de 2013 la obra casi completa de los grabados sobre madera de Paul Gauguin (1848-1903), más conocido como uno de los padres fundadores de la pintura moderna



que por su obra gráfica. La mayoría de estos grabados muestra - al contrario que sus cuadros - las facetas nocturnas de los paraísos tropicales... Leer más

Imágenes del hombre



Las diferentes imágenes del hombre son el hilo conductor de la nueva exposición que presenta el museo Frieder Burda de Baden-Baden. Se expondrán obras conocidas de Georg Baselitz, Gerhard Richter y Sigmar Polke junto a obras menos conocidas de artistas de la nueva generación, algunos de los cuales aún no han expuesto, como Tim Eitel, Susanne Kühn o Simon Pasieka. La exposición estará abierta hasta el 6 de enero

de 2013... Leer más

Exposición Van Dyck en el museo del Prado



A partir del 20 de noviembre de 2012, el museo nacional de Prado le dedica una exposición a Van Dyck (1599-1641). Se presentan 92 obras del pintor amberino, de sus primeras creaciones a sus obras inspiradas por pintores italianos sin olvidar sus colaboraciones con Rubens. La exposición estará abierta hasta el 3 de marzo de 2013... Leer más

Exposición "Bohemios" en el Grand Palais



Hasta el 14 de enero de 2013, el Grand Palais de París dedica una exposición a los "Bohemios". Esta exposición saca a la luz la profunda transformación del estatuto de artista desde mediados del siglo XIX, así como la aportación fundamental de los pueblos nómadas a la construcción de la identidad europea. La exposición reúne más de 200 obras, de Turner a Corot, de Courbet a Manet y de Van Gogh a

Matisse... Leer más

Agenda:



19 de noviembre Luxemburgo

Consejo de Asuntos exteriores (Defensa)



19 al 22 de noviembre Estrasburgo

Sesión plenaria del Parlamento europeo



20 de noviembre

Bruselas Consejo de Asuntos generales

Reunión del Eurogrupo



22-23 de noviembre

Bruselas Consejo europeo extraordinario dedicado al presupuesto



26 y 27 de noviembre

Luxemburgo

Consejo "Educación, juventud, cultura y deporte"

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:







-

Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta:

Inga Groth, Pauline Massis Desmarest, Pierre Thibaudat; Audrey Gahéry, Louis Hancisse, Pierre-Yves Luminet, Gaudérique Traub, Laurène Vernet

Redactor jefe : Pauline Massis Desmarest Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}